

que se preparan en el país contra nuestro movimiento. Existe el peligro de que perdamos las mejores fuerzas.

ARGENTINA. Desde el comienzo de nuestras discusiones y en el transcurso de éstos últimos tres meses no puede negarse que la dirección del PC ha hecho grandes esfuerzos para cambiar la situación, mejorar el trabajo diario del P., acercarse mas a la masa, romper con la pasividad que existía en la base, romper con la descomposición denotada en algunas organizaciones locales, fortalecer seriamente el Comité de Unidad Clasista que es donde los cambios son mas visibles, mejorando bastante en los organismos regionales (en parte Rosario y Córdoba) y contando ahora con una base sindical mas concreta. Desde el punto de vista de cambios rápidos puede decirse que la discusión ha dado mucho, habiéndose ella desarrollado desde el comienzo en un terreno concreto y práctico. Desde el punto de vista de los grandes cambios operados en el seno del proletariado, desde el punto de vista de la gran ofensiva terrorista contra los obreros y campesinos y de la radicalización de las masas como jamás se ha visto (divisiones en el social-reformismo, en el anarquismo, entre los radicales) debemos constatar que el trabajo del PC es todavía muy insuficiente:

a). El Comité de la Unidad Clasista está dirigido ahora por compañeros muy responsables que trabajan con verdadero ahínco a pesar de todas sus debilidades – no es posible cambiar tan rápidamente las cosas; preparan ahora una serie de conferencias con vistas a la realización, dentro de seis meses, de un Congreso en que se plantea sobre un nuevo terreno la cuestión de la organización sindical nacional. Se trataría de un Congreso de Unidad Sindical. Habría que discutir las formas mas apropiadas a dar a éste organismo sobre la base del mayor peso que van teniendo las oposiciones revolucionarias y nuestras propios sindicatos revolucionarios. Será inevitable la discusión sobre su se crea un Centro de oposición sindical revolucionaria o una verdadera Confederación Unitaria. Independientemente de esta cuestión, la base creada para entonces, será sin duda bastante seria. Como me parece perjudicial comenzar desde ya, en plena labor, la cuestión de las formas a adaptarse, las que en gran parte dependen prácticamente de los resultados de esa labor, sería muy útil que ustedes se interesen en la cuestión y tomen con tiempo posición en asunto. Es evidente que esta cuestión tiene suma importancia para la orientación de todo el trabajo sindical.

b). En las tentativas empeñadas por realizar acciones conjuntas con la masa adherente a organizaciones adversarias, tentativas que sin duda han sido grandes, sobre todo de parte de la juventud, se ha ido muy lejos a menudo (por ejemplo, nuestro joven amigo ha sostenido formas menos combativas